

## Danrem 071/Wijayakusuma Buka Diklat Integrasi Dikmaba TNI AD dan Diktukba Polri.

Totong Setiyadi - [TOTONG.JURNALIS.ID](http://TOTONG.JURNALIS.ID)

Dec 13, 2021 - 12:38



Purwokerto - Komandan Korem 071/Wijayakusuma, Kolonel Inf Dwi Lagan Safrudin, S.I.P., membuka Diklat Integrasi Dikmaba TNI AD dan Diktukba Polri di SPN Polda Jawa Tengah, Purwokerto, Banyumas. Senin, (13/12/2021).

Diklat Integrasi Dikmaba TNI AD dan Diktukba Polri diikuti sebanyak 960 personel yang terdiri dari 30 personel Dikmaba TNI AD dan dan 930 personel Diktukba Polri.

Komandan Komando Pembinaan Doktrin Pendidikan dan Latihan TNI AD (Dankodiklatad) Letjen TNI AM. Putranto, S.Sos., dalam amanatnya yang dibacakan oleh Komandan Korem 071/Wijayakusuma Kolonel Inf Dwi Lagan Safrudin, S.I.P., mengatakan, bahwa kegiatan diklat integrasi dalam bentuk kolaborasi merupakan salah satu faktor penting dalam menciptakan rasa kebersamaan antara TNI AD dan Polri.

"Melalui kegiatan ini, akan membentuk dan mengembangkan kualitas kerjasama dan ikatan batin antara TNI AD dan Polri", tegasnya.

"Tentunya kerjasama ini, disambut baik oleh Pimpinan TNI AD, karena kegiatan tersebut dalam bentuk kegiatan kolaborasi yang bertujuan untuk meningkatkan sinergitas dan soliditas TNI-Polri dilapangan", teranginya.



Dijelaskan Dankodiklatad, dengan sinergitas TNI-Polri yang semakin baik secara tidak langsung akan berdampak pada situasi keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dikatakan pula, kegiatan diklat integrasi TNI AD-Polri ini, akan dilaksanakan pada setiap jenis dan jenjang pendidikan, mulai dari Tamtama, Bintara sampai Perwira, yang pada akhirnya akan meningkatkan sinergitas dan soliditas TNI-Polri sesuai dengan tugas dan fungsi masing-masing.

Pada kesempatan yang sama, Dankodiklatad dalam amanatnya mengingatkan untuk tidak lengah dan harus tetap waspada Covid-19, walaupun saat ini pandemi Covid-19 sudah mereda. "Saya mengingatkan, untuk memutus mata rantai penyebaran virus Covid-19, marilah kita mengikuti protokol kesehatan yang dianjurkan pemerintah. Seperti memakai masker, rajin mencuci tangan, melaksanakan physical distancing dan menjauhi kerumunan serta membatasi mobilitas", pintanya.

"Tetaplah bekerja dengan hati, sehingga setiap tugas dapat kita laksanakan dengan sungguh-sungguh dan penuh rasa tanggungjawab. Laksanakan tugas secara profesional dan jangan lupa selalu bersyukur dan berdoa", himbaunya.

Upacara pembukaan diklat integrasi Dikmaba TNI AD dan Diktukba Polri Tahun 2021, dihadiri oleh Widyaiswara Utama Sespim Polri Irjen Pol Drs. Tomex Kurniawan, Karo SDM Polda Jateng Kombes Pol Drs. Iriansyah S.H., Ka SPN Polda Jateng Kombes Pol Drs. Didi Hardi Sopandi, Kapolresta Banyumas Kombes Pol M. Firman L Hakim, S.H., S.I.K., M.Si, Dandim 0701/Banyumas Letkol Inf Candra, S.E., M.I.Pol., dan tamu undangan lainnya.